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Benaglia (Fim-Cisl): "Più lavoro da Stellantis"

«Non ci accontentiamo solo delle positive rassicurazioni che nessun sito
sia chiuso, ma Mirafiori deve diventare entro il 2030 uno dei principali
poli dell'elettrico in Europa di Stellantis con la produzione della 500e e
della Maserati, ma anche aumentando volumi, portando ingegneria,
creatività, nuove professioni. Torino su questo può fare molto». Parola
del segretario della Fim-Cisl Roberto Benaglia che ieri al Lingotto ha
aperto la tre giorni del congresso nazionale. «L'investimento strategico
sulla città di Stellantis è per noi essenziale per il futuro del territorio. Ci
sembra di poter dire che il clima che si sta costruendo sia positivo,
capace di cogliere le sfide della trasformazione e della transizione
ecologica e contemporaneamente degli insediamenti produttivi del
settore automotive a Torino», gli fa eco il sindaco Stefano Lo Russo.
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